

# Piden aclarar estado de **Farmacia Popular de Ancud** tras prolongado cierre

*Hace más de un mes que el recinto que entrega medicamentos a bajo precio se encuentra sin operación en la comuna. Desde el Concejo señalan que no se ha informado de las razones y que la situación está afectando a los vecinos más vulnerables de la comuna.*

**A**clarar las razones de la prolongada suspensión de funcionamiento de la Farmacia Popular de Ancud, solicitaron desde el Concejo Municipal de esa ciudad. Señalan de que por el momento no hay antecedentes sobre el motivo por el que se mantiene sin servicio a la comunidad desde hace más de un mes.

Quien advirtió sobre la situación fue el Concejal de Ancud, Alex Muñoz, quien lamentó que hasta el momento no se entregue una explicación oficial, ya que afecta a las familias más vulnerables de la comuna.

## FARMACIA CERRADA

Según dijo Muñoz, por el momento no se tiene claridad sobre los motivos que mantienen a la farmacia cerrada. "No se sabe mucho. Nosotros hemos estado indagando durante este último tiempo ante una serie de reclamos de los usuarios respecto a la Farmacia Popular. Primero, hay remedios que no existen, no tiene stock de remedios, y ahora nos enteramos que la Farmacia hacía varios días que está cerrada. Entonces, es una situación preocupante, lamentamos que el alcalde no nos haya informado de esto en el concejo, para que nos hubiera entregado un informe sobre lo que estaba pasando".

El concejal señaló que este servicio viene con problemas hace algunos meses, por lo que en marzo solicitó el inicio de un sumario por problemas en el abastecimiento de medicamentos, el que se ejecutó y del que aún no conocemos los resultados.

"Solicité un sumario, hace meses atrás, los primeros meses de este año respecto a las diferentes situaciones y reclamos con respecto al funcionamiento de la Farmacia Popular. Supuestamente el sumario se terminó, y estamos esperando que nos entreguen un informe para saber si hay responsabilidad al respecto de la situación que está pasando. Es un tema que nos complica porque la farmacia popular es una gran ayuda para las personas de escasos recursos para conseguir remedios costosos a bajo precio", dijo.

## RAZONES

El edil recordó que inicialmente se indicó que la demora decía relación con la falta de un farmacéutico, sin embargo, reparó en que a más de un mes no se subsane el tema. Para Muñoz el tema sería más profundo. "El reemplazo de personal no debiera ser tan difícil por la cantidad de profesionales en el área de medicina. Me



parece que situación debe ser otra, esperamos que el alcalde prontamente nos entregue la información respecto a esto, para saber qué es lo que está pasando", dijo.

El concejal apuntó a los problemas que han surgido en el manejo de las farmacias en otras municipalidades del país, que incluso están en tribunales, por lo que es necesario clarificar el estado del servicio en Ancud.

"También hay que ver que a nivel nacional el tema de las farmacias populares ha sido bastante vilipendiando, han estado en observación y con varias críticas, tenemos al iniciador de las farmacias

populares enfrentando un juicio respecto a esto, hay un tema con la SENABAS, y creo que no fue la panacea como se dijo en un momento y esa situación acá en Ancud nos preocupa. La gente está acostumbrada a conseguir remedios a buenos precios y era una gran ayuda para la gente de escasos recursos", dijo.

Finalmente, señaló que insistirán en el concejo para clarificar la situación y buscar una solución. "Si hay responsabilidades deberán asumir quienes correspondan porque es un servicio que funcionaba bien y no hay excusas para que no haya seguido funcionando", cerró.